



Vorspiel unter Aufsicht: Dirigent Andreas Thoman passte auf, dass nur richtige Töne zu hören waren.
Foto: Monika Mylius

Musikalische Leckerbissen

Vorspiel der Jugendkapelle Gottenheim

Rebland
16.05.01

Gottenheim (myl). Der Musikverein der Tuniberggemeinde veranstaltete kürzlich ein Jugendvorspiel. Der Anklang war groß; die jungen Musikerinnen und Musiker freuten sich über einen vollbesetzten Saal.

Geboten wurde von den Kindern und Jugendlichen ein abwechslungsreiches Programm – von klassisch bis modern. Unter der bewährten Leitung von Andreas Thoman zeigten die Teilnehmer am Vorspiel, dass Musizieren vielfache Freude bringt. Der Nachmittag diente einerseits dem Be-

streben des Vereins, Nachwuchs zu gewinnen. Eltern und ihren Kindern wurde Gelegenheit gegeben, sich umfassend zu informieren. Stellvertretend für alle soll einer der Jüngsten zu Wort kommen, weil er mit seiner Aussage das Anliegen unterstreicht: „Ich bin erst ein halbes Jahr dabei und es macht so viel Spaß. Ich durfte heute schon mit meiner Posaune Käpt'n Brummbar auf Reisen spielen“, sagt Matthias Delenbach. Andererseits konnten Eltern und Großeltern der Jungmusiker sich von den Ergebnissen des Probenfleißes ihrer Sprösslinge überzeugen.